



## **CIRCULAR 01/2024**

## A toda la Comunidad Universitaria Presente

Por indicaciones de la Mtra. Karla Alejandrina Planter Pérez, Rectora del Centro Universitario de Los Altos y ante el aumento de casos de COVID en el Centro Universitario, se sugiere a toda la comunidad Universitaria el uso de cubrebocas y la observación estricta de todas las medidas de higiene necesarias para evitar el contagio, como el uso de gel antibacterial, cubrebocas, así como el lavado frecuente de manos con agua y jabón.

Sin otro particular por el momento, y esperando contar con su colaboración le envío un cordial saludo.

Atentamente

"Piensa y Trabaja"

"30 Años de la Autonomía de la Universidad de Suadalajara

y de su organización en Red"

Tepatitlán de Morelos, Jal., 30 de enero de 2024

Dr. Antonio Ponce Rojoro Universitario De LOS ALTOS Secretario Académico SECRETARÍA ACADÉMICA

C.c.p. Archivo